

# *Presidente cubano visita laboratorios farmacéuticos de La Habana*

---



La Habana, 2 feb (rhc).- El presidente cubano Miguel Díaz-Canel visitó la empresa productora de medicamentos Laboratorios AICA, en La Habana, donde inauguró el nuevo Laboratorio de Metrología.

Allí entregó el Certificado de Buenas Prácticas de Fabricación al Laboratorio CITOX, perteneciente a aquella empresa, una de las principales entidades del Grupo Empresarial BioCubaFarma, empresa que produce más de 500 medicamentos de los cerca de 800 que forman el Cuadro Básico de Medicamentos del país.

Cuenta con registros sanitarios en el exterior y exporta sus productos a decenas de países.

En su recorrido de este sábado visitó asimismo la planta de Citostáticos, perteneciente a BioCubaFarma.

Llegó igualmente al Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología y vio una nueva planta de producción que se encuentra en la fase de puesta en marcha tecnológica. Esta unidad está diseñada para la producción industrial de los principios activos de la vacuna Cimavax, empleada en el tratamiento de pacientes con cáncer de pulmón.

Hoy en Cuba el cáncer es segunda causa de muerte.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/182512-presidente-cubano-visita-laboratorios-farmaceuticos-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**